

EN LA PROVINCIA DE CURICÓ

Ofrecen reforestación de predios ubicados en ruta costera

TALCA. La Dirección Regional de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas se encuentra en búsqueda de predios para efectuar una reforestación de 8,2 hectáreas asociadas a un plan de manejo forestal del proyecto de pavimentación de la ruta J-80 que une Hualañé, Licantén y Vichuquén.

La reforestación se podrá realizar con especies nativas o con plantas de pino radiata y los interesados deben presentar certificado de dominio vi gente, la cédula de identidad, el rol e indicar la comuna a la que pertenece el predio a reforestar. La comunidad puede solicitar ese beneficio a tra-

vés del correo electrónico Ignacio.becerra@mop.gov.cl o en las propias oficinas del MOP en la capital regional. El proyecto de mejoramiento de la ruta J-80 considera un total de 29 kilómetros de asfalto, obras de saneamiento y de seguridad vial que favorecerá la conectividad del secano costero de la provincia de Curicó.

INVERSIÓN

Al respecto, el seremi de Obras públicas, Jorge Abarza, indicó que la iniciativa, que representa una inversión superior a los 33 mil millones de pesos, ya alcanzó el 40% de avance físico y estará terminada el primer se-

mestre de 2027. "Esta es una obra de alto impacto para la provincia de Curicó, ya que junto con las proyecciones para el turismo y la actividad maderera, en esta etapa constructiva los aportes a la economía local y la generación de mano de obra son relevantes, pues se han posibilitado más de 200 puestos de trabajo para el personal que proviene de las mismas comunas aledañas", sostuvo.

Ruta J-80 considera 29 kilómetros de asfalto, obras de saneamiento y de seguridad vial.

